Überparteiliche Bürgergemeinschaft Dachau e.V.

Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft Dachau e.V. (ÜB)



Große Kreisstadt Dachau Herm Oberbürgermeister Florian Hartmann Konrad-Adenauer-Straße 2-6 85221 Dachau Stadt Dachau
Eingegangen

02. Juli 2014

Amt
Abity

Dachau, den 02.07.2014

Anfrage: Zentraler Ansprechpartner für den Sport in der Stadtverwaltung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft (ÜB) stellt folgende

Anfrage:

Welche Möglichkeiten bestehen, das Sportmanagement (insbesondere ein Gesamtkonzept für Gebäudeund Flächenplanung) in der Stadtverwaltung künftig zu zentralisieren?

Begründung:

Dachau steht bei der bedarfsgerechten Entwicklung von Sportstätten bekanntermaßen vor großen Herausforderungen. Schon das enorme Investitionsvolumen für die drei größten Projekte (Umsiedelung des TSV 1865, Lösung für die Baumängel an der Georg-Scherer-Halle und auch Neubau des Hallenbads) verlangt nach unserer Meinung ein gut aufeinander abgestimmtes Vorgehen.

Dadurch, dass jedes der genannten Projekte von unterschiedlichen Verantwortlichen geplant wird, müssen diese Einzelplanungen mitsamt der dafür benötigten Flächen und (z.T. öffentlichen) Finanzmittel möglichst frühzeitig mit den langfristigen Anforderungen der Stadt und ihrer Bürger abgestimmt werden. Durch den erfahrungsgemäß häufig auftretenden Abstimmungsbedarf in Kombination mit planerischen Unwägbarkeiten erwarten wir hierfür einen wiederkehrenden Prozess.

Außerdem wäre es für den laufenden Sportbetrieb für alle Sportvereine und die beteiligten Personen sehr vorteilhaft, künftig in der Stadtverwaltung einen zentralen und kompetenten Ansprechpartner zu haben. Dieser könnte auch als Bindeglied für Themen fungieren, bei denen mehrere städtische Stellen eingebunden werden müssen.

Wir können uns gut vorstellen, dass dafür eine Persönlichkeit, idealerweise ein Amts- oder Abteilungsleiter, benannt wird, der sich der Thematik federführend annimmt. Dazu müsste weder die derzeitige Aufgabenverteilung in der Stadtverwaltung verändert noch eine zusätzliche Stelle geschaffen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Rösch, Fraktionsvorsitzender

50 Jahre 📆